

レイラインがつなぐ太陽と大地の聖地

日本遺産シンポジウム開催 **12月18日(日)**

サントミュージゼで日本遺産シンポジウム2022が開催され、「レイラインという概念とその観光活用について」をテーマとした講演や、オリジナル絵本の朗読と光の絶景コンサートなどが行われました。シンポジウム内で上映された動画では、塩田平の美しい風景や日本遺産構成文化財が紹介されています。シンポジウム後には「レイライン調査隊」の発足式も行われ、今後の活動にますます注目が集まっています。



古民家に響く

クラリネット・アンサンブル **12月4日(日)**

わがまち魅力アップ応援事業の『深山古民家コンサート』を支援する会による演奏会「たのしいクラリネット・アンサンブル」が代表・藤原さんのご自宅(腰越)で開催されました。アットホームな雰囲気の中、クラシックやアニメ曲、ウクライナ民謡などが演奏され、クラリネットの音色やソプラノの歌声が築141年の古民家に趣深く響きました。また、楽器の演奏をつけた絵本の朗読も行われ、子どもたちも楽しく聴き入っていました。今後は、4月に落語会、5月に馬頭琴(モンゴルの弦楽器)のコンサートを予定しています。



よいしょ～、よいしょ～！

毎年恒例！ 武石保育園のお餅つき

**12月8日(木)**

今年も武石保育園でお餅つきが行われました。先生から「これがお餅になるんだよ」と蒸したてのもち米をもらい、「あま～い」「お餅になるの？」と園児たちは興味津々。お餅つきが始まると「よいしょ～、よいしょ～」と力強い掛け声で、お餅つきをしているお友達の応援をしていました。この日の給食は、みんなでついたお餅を、あんこ、きなこ、ごまの3種類にして提供されました。



安全祈願

国道144号湯ノ平橋工区  
開通式が行われました

**12月16日(金)**

真田町長地区で平成29年から進められていた「国道144号湯ノ平橋」の整備を含む約430mのバイパス区間が開通しました。開通式では、安全祈願やテープカットが行われた後、参列者の皆さんと新しい橋や道路の見学を行いました。この区間の開通によって、地域の安全・安心と、観光や地域間交流の活性化につながることを期待されます。



花と緑のまちづくり花壇パネル展

～美しく潤いのある魅力的なまちを目指して～

地域の皆さんの花壇づくり活動を紹介するパネル展を市内各地で開催します。

寒くなり、お花の少ないこの時期、心温まる明るい花壇の写真をぜひご覧ください!!



●展示場所・期間 (休館日や営業時間は、各会場にご確認ください)

場 所	期 間
真田中央公民館	1月30日(月) 12:00～2月10日(金) 13:00
丸子図書館	2月1日(水) 9:00～2月10日(金) 13:00
別所温泉 相染閣「あいそめの湯」* 真田温泉 ふれあいさなだ館*	2月13日(月) 12:00～2月24日(金) 13:00
アリオ上田2階 上田市インフォメーションコーナー 武石地域総合センター	2月27日(月) 12:00～3月10日(金) 13:00



※入館料がかかります



普段何気なく見ている沿道の花壇は、自治会や市民団体の皆さんの手によって整備されています。道行く人の心に潤いとやすらぎを与え、地域を明るくしてくれる花づくり活動に、あなたもチャレンジしてみませんか。



一緒に上田市を花でいっぱいしましょう!!

☎ 都市計画課 23・5127 丸子建設課 42・1032  
真田建設課 72・4331 武石産業建設課 85・2793

表紙の説明



『飛翔』

表紙の『飛翔』は、令和4年10月13日(木)に開催された「第17回 人権を考える市民のつどい」で、書家の金澤翔子さんが揮毫された力強い2文字の作品です。金澤さんは国内外で揮毫や個展を開催するなど、世界的に活躍されています。

※「人権を考える市民つどい」は、あらゆる偏見や差別の根絶に向け、市民の皆さんと共に考えることを目的に開催しています。

※揮毫…毛筆で字や絵をかくこと